



Cross du collège

publié le 12/11/2021

Bonjour,

Le 22 octobre, le collège JEAN MICHAUD a renoué avec le traditionnel cross aux Pradelles, il en avait été privé en raison de la pluie en 2019 et de la crise sanitaire en 2020.

Les élèves et les professeurs ont profité de ce bel après-midi automnal pour se détendre et courir ! Les déguisements n'ont pas empêché les performances. Un goûter a clos cette sympathique après-midi avant que chacun ne parte pour des vacances bien méritées.

Vous trouverez en pièces jointes quelques photos et le classement.

Cordialement

Portfolio



Document joint

 [classement_cross_du_22](#) (PDF de 398 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.